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ЛУЧШИЙ  ВО ВСЕМСвидетелями  настоящего 
рыцарского турнира  стали  
зрители в большом актовом 

зале 4 апреля.13 мужественных, 
несгибаемых юношам предстоя-
ло бороться за звание «Мистер 
МГТУ-2013». Конкурс проводился  
уже во второй раз , обещая стать  
хорошей вузовской традицией. 
Проведение мероприятия стало 
возможным благодаря профкому 
студентов и аспирантов вуза, а 
также главному управлению мо-
лодежной политики Челябинской 
области. 

Традиционное напутственное 
слово ректора В.М. Колокольце-
ва прозвучало вначале.Через не-
сколько секунд сцена озарилась 
мерцающим светом, под несмол-
каемые овации зала появились ас-
сасины – герои известной компью-
терной игры, как будто сошедшие 
с экранов мониторов,  а не вполне 
реальные конкурсанты. Минутой 
позже – они же в роли бравых рус-
ских солдат. Как оказалось, наши 
студенты – великие мастера пере-
воплощения. 

Конкурс «Без галстука» позво-
лил расставить точки над «i».Осто-
роумие ,вышедших на сцену по-
ражало .Оказывается, стипендия 
нужна для того, чтобы приобретать 
учебники, на первой паре студен-
ты спят, потому что не спят на вто-
рой, чтобы поймать халяву, нужно 
высунуться в окно при лунном све-
те на высоте 25 м и сделать сальто 
назад, а самая денежная профес-
сия – это председатель профкома. 

В конкурсе талантов удивляла 
многогранность личности участ-
ников. Среди потенциальных «ми-
стеров» — оказались танцоры и 
бодибилдеры, певцы и художники, 
фокусники и гимнасты, мастера 
слова и инструментальные испол-
нители.  Шоу мыльных пузырей в 
исполнении студента МпК Д. Ря-
бова удивило даже  предвзятых 
скептиков. Когда И. Щепарев  про-
чел монолог, посвященный своей 
маме, присутствующей на этом 
вечере, в зале возобладали другие 
эмоции. Во время  фитнес-кон-
курса, в котором молодые люди 
демонстрировали культуру сво-
их тел, восторженным возгласам 
женской половины не было конца 
и края, подтверждая классическую 
истину: «В человеке все должно 
быть прекрасно». О том, что такое 
любовь, каким должен быть на-
стоящий мужчина, о героях нашего 
времени претенденты рассуждали 
без предварительной подготовки, 
преодолев экзамен ораторского 
мастерства. «Мистер МГТУ» – это 

не просто конкурс красоты. Чтобы 
получить статус лучшего мужчины 
вуза, недостаточно быть красивым 
или умным. Нужно быть лучшим 
во всем! Они и были… Но, увы, 
корона одна. Жюри сделало свой 
выбор. Таким образом, лучшим в 
номинации «Мистер оригиналь-
ность» стал Билал Билалов (АСФ), 
«Мистер стиль» – Денис Рябов 
(МпК), «Мистер элегантность» – 

Иван Щепарев (ММФ), «Мистер 
экстравагантность» – Николай 
Колесников (ИЭиА), «Мистер эру-
диция» – Александр Резниченко 
(АСФ), «Мистер обаяние» – Евге-
ний Ереклинцев (ХМФ), «Мистер 
мужественность» – Вячеслав 
Черников (ИЭиА), «Мистер спорт» 
– Илья Крамор (ИЭиА), «Мистер 
артистизм» – Дмитрий Боровен-
ский (ФЭиП), «Мистер харизма» 

– Максим Сухов (ИЭиА), «Мистер 
творчество» – Сергей Подкопалов 
(ММФ), «Мистер креативность» – 
Даниил Петров (ИЭиА), «Мистер 
позитив» – Артем Поцелуев. Сту-
дент архитектурно-строительного 
факультета  Александр Резничен-
ко войдет в историю, как «Мистер 
МГТУ-2013»,  надеемся, с гордо-
стью пронесет это звание. Всем 
участникам были вручены памят-

ные призы и подарки от спонсоров 
шоу. 

Шоу состоялось, остается только 
ждать продолжения блокбастера 
«Мистер МГТУ» и гадать, какая же 
невероятная идея   придет в голо-
вы организаторов «Мистер МГТУ- 
2014». 

Людмила КРИВОНОГОВА, 
факультет экономики и права
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После конкурса прошло уже 
какое-то время, страсти поутихли, 
прошла эйфория. И мы беседуем 
с  обладателем звания «Мистер 
МГТУ-2013» Александром Резни-
ченко. 

– Как ты сейчас можешь оха-
рактеризовать то, что с тобой 
произошло? 

— Помню, что было безумно 
страшно выходить на сцену. Раньше 
я никогда не выступал перед таким 
количеством людей, но после того, 
как мы вышли на сцену, страх про-
пал, потому что пришло осознание 
того, что там, в зале, сидят обыч-
ные люди, мимо которых ты ходишь 
каждый день и даже многих из них 
знаешь… И после этого выступать 
стало легко, в удовольствие. А когда 
пришло время объявления победи-
теля, услышав свое имя, я не сразу 
понял, что произошло, да и сейчас 
не до конца понимаю и верю в это, 
хоть и прошло уже несколько дней. 
Удивило то, что за день до конкурса 
мне снился победный сон, и я даже 
как-то представлял, как буду себя ве-
сти, если все-таки одержу победу, но 
все равно в этот сон трудно было по-
верить, ведь все участники достой-
ные, талантливые и яркие ребята.

 — Как проходила именно твоя 
подготовка к конкурсу? Помимо 
репетиций, было ли что-то еще? 

— К конкурсу талантов приходи-
лось готовиться самостоятельно. Хо-

телось сделать что-то интересное и 
необычное. Изначально задумка мо-
его номера была абсолютно другой, 
но послушав совета наших наставни-
ков, я стал сам придумывать танец, 
позвал на помощь друзей, и вместе 
мы коллективным трудом собирали 
номер воедино. Приходилось на-
ходить время, чтобы репетировать, 
т.к. у ребят тоже учеба и разные свои 
дела, иногда получалось так, что ре-
петиции проходили по очереди, а уже 
потом мы собирали номер воедино. 
А результат вы видели, я думаю, и 
жюри оценило такой своеобразный 
креатив, когда вышел парень на до-
ске, а потом бах  — и станцевал.

 — Какое испытание на конкур-
се вызвало у тебя наибольшие 
трудности? 

— Не могу ничего вспомнить по-
добного, как уже говорил, от всего 
происходящего получал удоволь-
ствие, мы сами кайфовали от того, 
что делали, и даже если и были 
какие-то недочеты, связанные с вол-
нением, то никто не расстраивался, 
а наоборот, все воспринималось с 
улыбкой. Но если вспомнить дни 
подготовки, то самое трудное, но 
не для меня, а для нашего хорео-
графа, было нас организовать. Все 
участники очень веселые, и в любую 
свободную минуту мы находили, над 
чем посмеяться, и творили все, что 
хотели, – пели, танцевали, стояли на 
руках и головах.

 — Чем теперь думаешь зани-
маться? 

— Сейчас, конечно, не хочется 
верить в то, что все закончилось, но 
появилось больше свободного вре-
мени. Наконец, с большим усердием 
займусь учебой, пойду в спортзал. 
Но этот конкурс дал возможность 
не только один раз выступить в сте-
нах МГТУ, но и показывать наши со-
вместные номера на различных ме-
роприятиях нашего города, как наши 
предшественники. Это дополнитель-
ная возможность еще раз всем со-
браться и вспомнить само выступле-
ние и как мы к нему готовились.

— А случались ли какие-нибудь 
курьезы, смешные ситуации до 
выступления и во время?

— Во время подготовки было 
столько смешных ситуаций, что все 
и не вспомнить. Все они связаны с 
тем, что компания у нас получилась 
очень веселой и легкой на подъ-
ем, поэтому долго искать повод 
для шутки не приходилось. Даже 
если вспомнить ролик, который по-
казывали на конкурсе, о подготовке 
«Мистеров», то там была показана 
только малая часть того, что мы вы-
творяли. А на конкурсе все курьезы 
связаны скорее с реквизитом и на-
шим волнением. На втором выходе, 
когда мы были в роли солдат, посе-
редине номера, когда я сел на коле-
ни и за мной уже выстраивались в 
виде самолета все остальные, по-

нимаю, что у меня порвались брю-
ки, разошлись по шву почти по всей 
ноге, но выбора не оставалось, и я 
продолжал танцевать в таком виде. 
Также теряли бабочки, путали, где 
чьи костюмы, иногда не успевали 
до конца переодеваться, но это не 
сбивало с толку, все вовремя прихо-
дили в себя и отрабатывали номер 
на отлично.

— Как думаешь, как твой успех 
повлияет на твою дальнейшую 
жизнь?

— Изначально я думал, что что-то 
должно измениться, но не понимал, 
как и что, мое ли отношение к окру-
жающему меня миру или же, наобо-
рот, отношение окружающих ко мне. 
Но на сегодня я никаких изменений 

не замечаю. И это мне нравится, 
надеюсь, люди не начнут ко мне от-
носиться по-другому, ведь я каким 
был, таким и остался. А изменилось 
только то, что я приобрел новых от-
личных друзей, открыл в себе что-
то новое и, конечно, не полностью  
переборол свой страх публичных 
выступлений, у меня прибавилось 
уверенности в себе.

— Самый "пикантный" вопрос, 
который, я думаю, очень интере-
сует наших читательниц))) Твое 
сердце свободно?

— На данный момент да.

Беседовала Мария ГОЛОВАЧЕВА,
                    факультет техноло-

гий и качества.

Во вторник, 9 апреля, вот 
уже во второй раз в стенах 
МГТУ им. Г. И. Носова про-

шло мероприятие под названием 
«Математический тыквенник». В 
прошлом году в нем принимали 
участие команды химико-метал-
лургического факультета, теперь 
же «Тыквенник» вышел на межфа-
культетский уровень. В нем прини-
мали участие студенты различных 
курсов института горного дела и 
транспорта, факультета техноло-
гий и качества и химико-метал-
лургического факультета, причем, 
последний был представлен двумя 
командами.

Основными целями проведения 
являлись: повышение уровня зна-
ний математики, сближение сту-
дентов различных факультетов, 
привлечение студентов к культур-
но-массовой деятельности, ну и, 
конечно, выявление победителей.

Студентам было за что побо-
роться. Ведь на кону были допол-
нительные баллы к рейтингу по 
математике. Также разыграли де-
нежные сертификаты от профкома 
студентов и аспирантов и билеты в 
театр от центра по воспитательной 
работе, сладкие призы. 

«Тыквенник» был богат интерес-
ными конкурсами, на которых каж-
дая из команд показала всю свою 
мощь. Первым конкурсом было 
представление стенгазет. Ребята 
нарисовали и описали жизнь ма-
тематиков.  Как математика влияет 
на нашу жизнь, и как она всем нам 
нужна. Второй конкурс — конкурс 
"Визитка". Команды в отведенное 
время на сцене показали кто ми-
ниатюры, кто жизнь студентов, кто 
затронул проблемы математики, 
а кто и просто показал случаи на 
экзамене по "матану" . Третий кон-
курс — конкурс эрудитов. Он стал  

для участников, чле-
нов жюри и для зрите-
лей, пожалуй, самым 
интересным. Прохо-
дил он в три этапа. На 
экране отображались 
различные  вопросы, 
легкие и не очень, а 
в одном из разделов 
нужно было угадать 
портреты математи-
ков.

В четверотом кон-
курсе  команды пред-
ставили вниманию 
зрителей свои соб-
ственные  песни про 
математику, получи-
лось довольно здоро-
во. 

По итогам конкурсов все коман-
ды расположились рядышком, не 
имея больших отрывов. Победила 
команда химико-металлургиче-
ского факультета первого курса, 
второе  место заняла команда 
института горного дела и транс-
порта, а почетное третье  место с 
равенством  очков заняли факуль-
тет технологий и качества и хими-
ко-металлургический  факультет 
- третий курс. 

"Математический тыквенник" 
набирает свои  обороты и в этом 
году прошел на высоком уровне. 
Будем надеяться, что проводить 
это мероприятие ежегодно станет 
традицией, и это привлечет внима-
ние еще большего числа зрителей 
и участников.

Стоит отметить, что в жюри были 
известные для университета люди: 
директор центра по воспитатель-
ной работе Оринина Л.В., заме-
ститель председателя профкома 
студентов и аспирантов Балакина 
Ю.С, доцент кафедры математики 
Извеков Ю.А. Председатель жюри 

— доцент кафедры вычислитель-
ной техники и прикладной мате-
матики, профессор, доктор физи-
ко-математических наук Логунова  
О.Ю.

Организаторами этого меропри-
ятия выступили студенты  хими-
ко-металлургического факультета 
Уманчук Александр, гр. МЧМБ-11-
1, и Габдрахманов Роман, гр. МХТ-
10. Также второй год подряд идей-
ным вдохновителем является 
доцент кафедры математики, кан-
дидат технических наук Извеков 
Юрий Анатольевич. 

Особая благодарность профко-
му студентов и аспирантов в лице 
Бобровского В.А., центру по воспи-
тательной работе в лице Орининой 
Л.В., кафедре математики в лице 
заведующей кафедрой Пузанковой 
Е.А., деканату химико-металлурги-
ческого факультета в лице заме-
стителей декана Абдуллиной Л.Ш.  
и Перятинского А.Ю.

Александр УМАНЧУК,
химико-металлургический 

 факультет

ЗА ЧАШКОЙ КОФЕ С МИСТЕРОМ

СВОИ ПРАВА ЗНАЕМ

Каждый из нас является по-
требителем. Ежедневно по-
купая продукты, пользуясь 

услугами ЖКХ, банков, мы всту-
паем в правовые отношения, ре-
гулируемые законодательством о 
защите прав потребителей. Знание 
своих прав становится важным и 
необходимым.

По инициативе объединения за-
щиты прав потребителей и управ-
ления образования в г. Магнитогор-
ске 11 апреля 2013 года в гимназии 
№ 53 состоялся ежегодный город-
ской конкурс среди учащихся об-
щеобразовательных учреждений 
города Магнитогорска по основам 
потребительских знаний. Конкурс 
проводился в форме командных 
соревнований. Каждая команда 
приготовила о себе небольшую 
визитную карточку, а также презен-
тацию на одну из актуальных тем, 
связанных с правами потребителей 
и их защитой.

В конкурсе принимали участие 
14 команд, представляющих 14 
учебных заведений нашего города. 
Из них в финал прорвались 4 ко-
манды, это ученики школ № 20, 8, 

6 и ученики МОУ «МГМЛ при МГТУ 
им. Г.И. Носова». В состав  жюри 
вошли: С.Б. Топорков – помощник 
председателя Магнитогорского 
городского Собрания депутатов; 
Ю.Л. Кива-Хамзина – секретарь 
Общественной палаты Магнито-
горск; А.М. Песин – директор ООО 
«Гарант-Магнитогорск», доктор 
технических наук, профессор; В.И. 
Зяблицев – председатель прав-
ления общественной организации 
«Объединение защиты прав по-
требителей» г. Магнитогорска, а 
также члены консультационного 
клуба «Защита прав потребителей 
в МГТУ».

Лучшими из лучших стали пред-
ставители школы №8. Они получи-
ли главный приз – поездку в Москву 
на майские каникулы. Все участ-
ники блеснули своими знаниями 
в законодательстве, связанном с 
защитой прав потребителей, и по-
казали свои умения в разрешении 
практических ситуаций.

Елена СМИРНОВА, 
руководитель студенческого 

консультационного клуба «Защи-
та прав потребителей в МГТУ»
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Очень часто судьба невиди-
мой рукой ведет нас по жиз-
ни и дает тысячи различных 

шансов попробовать себя в разных 
сферах. Важно только увидеть эти 
шансы и ухватиться за нужный 
тебе. 

Одним из таких шансов стала для 
меня Молодежная Школа Предпри-
нимательства (МШП). На первое за-
нятие я попала по самой банальной 
для студентов случайности. (Как 
это обычно бывает, отправили слу-
шать что-то куда-то.) И в этот раз 
это «что-то» оказалось довольно 
интересным мероприятием, орга-
низованным для студентов на базе 
«Бизнес-инкубатора».

Начнем с того, что руководители 
Школы – это двое молодых и обая-
тельных людей. Они в легкой фор-
ме стали вводить нас в курс дела. 
Оказывается, что организация до-
вольно молодая (нет еще и двух 
лет). Идея создания зародилась у 
Евгения Липатова, который и был 
первоначально инициатором всего 
проекта. Основной упор был сде-
лан на помощь в получении различ-
ных государственных поддержек, а 
также на объединение людей по об-
щей теме — предпринимательству. 

Уже в этом году к Евгению при-
соединился Кирилл Зубарев. Были 
проанализированы ошибки, и но-
вый, 2013 год, поменял концепцию 
проекта. Сегодня все усилия на-
правлены на результат, но не за-
бываются и старые каноны. Изна-
чально идея состояла еще и в том, 
чтобы объединить людей в сильное 
сообщество и помочь каждому из 
участников проекта дойти до конеч-
ного результата и, следовательно, 
сформировать вокруг себя сильную 
команду предпринимателей.

Основная цель – это помощь 
людям в доведении своих идей до 
воплощения. Для кого-то главная 
цель — просто определиться в вы-
боре нужной идеи, у кого-то пробле-
мы с клиентами, у других – с выбо-

ром между ИП и ООО. 
Принять участие в этом проекте 

может каждый от 17 до 35 лет. Не-
обходимы только желание и энер-
гия. 

Лично мне хочется порекомендо-
вать, если у вас уже есть готовая 
идея, то обратиться в МШП. Там 
помогут вам в короткие сроки разо-
браться с проблемами. Особенно, 
если вы еще студент. В новом деле 
всегда нужен кто-то, кто уже имеет 
опыт. 

У ребят серьезные планы на бу-
дущее: создание сильной команды 
по продвижению проекта не только 
у нас в городе, но и за его преде-
лами, работа с районами, гранича-
щими с нашим городом (Агаповка, 
Верхнеуральск, Бреденский р-н); 
введение в бизнес-среду около 
5000 проектов, приносящих людям 
деньги;  создание среды, где каж-
дый человек, пожелавший открыть 
свое дело, смог бы это сделать, без 
каких-либо барьеров и проблем.

 Найти ребят очень просто: т.  
47-51-55, 47-55-52 или Вконтакте: 
http://vk.com/public38970276, http://
vk.com/club42114407

Рискните, быть может, это имен-
но Ваш шанс! Если пробовать, то 
когда, если не сейчас.

За предоставленную информа-
цию отдельное спасибо Кириллу 
Зубареву.

Евгения ФОМИНА, 
факультет экономики и права

Евгения Фомина (Е.Ф): Кирилл, 
это твоя первая олимпиада такого 
уровня  или были другие?

Кирилл Дубовских(К.Д): Олим-
пиада - да. До этого была между-
народная конференция стран 
BRICS, посвящённая развитию 
предпринимательства.

Е.Ф: Как получилось, что ты по-
пал в команду?

К.Д.: В начале января позвонила 
Гончарова Ирина и спросила, хочу 
ли я поучаствовать, я согласился, 
и мы приступили к разработке про-
екта.
Е.Ф: Не тяжело было быть един-

ственным представителем муж-
ского пола?

К.Д.: Совсем не тяжело, даже 
наоборот, не возникает целый ряд 
проблем: например, что поесть 
или как встать утром?

Е.Ф.: Что тебе дало участие в 
этом мероприятии? Нужен ли сту-
дентам такой опыт?

К.Д.: Данное мероприятие но-
сило преимущественно соревно-
вательный характер, и особого 
опыта или знаний я не получил. 
Однако оно дало мне осознание, 
что математика для большинства 
людей - тёмный лес. Нам очень 
повезло, что наш проект оценили 

по достоинству.
Е.Ф: Расскажи про обстановку 

на олимпиаде! Что было интерес-
ного и необычного?

К.Д.: Обстановка была дру-
желюбная. Необычным, пожа-
луй, был конкурс визиток, на 
котором"светила науки" пели, тан-
цевали, шутили и ставили мини-
спектакли. Этот конкурс во многом 
задал ритм работы на 2 дня. Все 
получили возможность что-то уз-
нать о разных городах и народах.

Е.Ф: Понимание того, что Вы за-
щищаете честь своего университе-
та, придает сил?

К.Д.: Конечно. Как и осознание 
того, что от каждого члена коман-
ды зависит успех всего коллек-
тива. Приходится не допускать 
непродуманных ответов и вспоми-
нать то, что никогда не знал.

Е.Ф: Опиши тремя словами ат-
мосферу, которая царила в кол-
лективе?

К.Д.: Смех, сон, спешка

Е.Ф: Что легче: работать в ко-
манде или самому принимать ре-
шения?

К.Д: Самому, конечно, легче. От-
ветственность за успех команды 
помогает при тестировании, а вот 
при подготовке доклада приходит-
ся идти на компромиссы. У каждо-
го немного разное виденье самой 
работы и того, как её необходимо 
презентовать.

Е.Ф: Много ли для команды зна-
чит поддержка преподаватель-

ского состава? Задают ли руково-
дители какой-нибудь особенный 
настрой?

К.Д.: Да, конечно, руководители 
играют большую роль. Они по-
могают при разработке проекта, 
а также задают вопросы, которые 
наиболее вероятно будут заданы 
жюри. Помогают избавиться от 
эмоционального напряжения. Хо-
телось бы сказать спасибо всем, 
кто нам помогал, а именно: Бу-
лычевой Светлане Васильевне, 
Липатникову Андрею Владимиро-
вичу, Поликарповой Марии Ген-
надьевне, Трофимовой Виолетте 
Шамильевне.

Е.Ф: Как можно попасть на такую 
олимпиаду? Сложно ли студентам 
нашего вуза достойно держаться в 
атмосфере соревнования?

К.Д.: Чтобы попасть на такую 
олимпиаду, нужно либо тщательно 
следить за всеми объявлениями в 
вузе, либо найти её собственно-
ручно и принести информацию о 
ней заместителю декана по науч-
ной работе. Достойно держаться 
совсем не сложно. Главное   — уде-
лить немного времени подготовке.

Евгения ФОМИНА, 
факультет экономики и права

КАК ОТКРЫТЬ 
СВОЙ БИЗНЕС
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МЕЖДУНАРОДНЫЕ 
ОЛИМПИЙЦЫ-ЭКОНОМИСТЫ

В нашем вузе действуют сту-
денческие отряды, и любые 
студенты, при наличии со-

ответствующего желания, могут 
вступить в их ряды. Что же ждет 
ребят в этом случае? Помимо не-
плохого заработка, открывается 
замечательная возможность инте-
ресно провести лето.

Отряды проводников, например, 
путешествуют по необъятным про-
сторам нашей Родины, следя за 
порядком в салоне поезда. В то 
же время, наслаждаются захва-
тывающими пейзажами и полу-
чают удовольствие от поездки. 
Своеобразная экскурсия по стра-
не с приятным бонусом в виде 
существенной заработной платы. 
Обучение отряда проводников 
проходит в МаГУ, его численность 
составит 150 человек.

Педагогические отряды предо-
ставляют возможность попробо-
вать себя в роли вожатых в дет-
ских лагерях и провести летние 
каникулы на природе, вдали от 
пыльного города. Отличная пер-
спектива для студентов, любящих 

свежий воздух, детей и непереда-
ваемую атмосферу лагеря. На се-
годня обучение проходит в МГТУ, 
численность педагогического от-
ряда составит 100 человек. 

Название строительного от-
ряда говорит само за себя. Цен-
тральный штаб из Челябинска 
предоставляет информацию по 
объектам, где требуется рабочая 
сила, и составляются договоры с 
работодателями по всей стране. 
Члены строительного отряда при-
нимали участие в таких масштаб-
ных стройках, как «Олимпиада 
Сочи 2014» и «Универсиада Ка-
зань 2013». 

Ведется набор студентов МГТУ 
в путинный отряд для покорения 
Дальнего Востока. Где они будут 
заниматься обработкой рыбы и 
выпуском готовой продукции, про-
изводством консервы. Ребята смо-
гут посмотреть страну, проверить 
себя и посетить города Дальнего 
Востока. Великолепная возмож-
ность для тех, кто всегда мечтал 
заработать деньги и одновремен-
но провести каникулы на море. 

Но не только летом можно под-
работать. В учебный период в 
вузе задействованы отряд охра-
ны правопорядка и строительный 
отряд. Задача отряда охраны — 
поддерживать порядок в стенах 
университета, а также прилега-
ющей к нему территории. Бойцы 
строительного отряда занимаются 
работой по облагораживанию при-
легающей территории. В учебное 
время работают 300 ребят.

Плюс во время учебных дней 
студентам предоставляется воз-
можность заработка в пределах 
города. Со студенческим отрядом 
сотрудничают такие компании, как 
садовый центр «Виктория», ООО 
«Эталон Строй», Интернет про-
вайдер «Интресвязь», сеть кафе 
«COFFEE HOUSE». 

Общая численность студенче-
ских отрядов в 2012 году состави-
ла 450 студентов, в 2013 плани-
руется 600 человек. Набор идет и 
сейчас, так что выбор за вами.

Алан ХАЙРУЛЛИН,
механико-машиностроитель-

ный факультет

VI Международная олимпиада студентов вузов по менеджменту, экономи-
ке и социологии «Студенческая МЕНЕДЖМЕНТ-ИНИЦИАТИВА» не прошла 
мимо нашего вуза. Студенты специальностей «математические методы в 
экономике» и «статистика» достойно показали себя и привезли с собой 3 
место.  Хотите узнать их имена? Барышникова Виктория, Гончарова Ири-
на, Дубовских Кирилл, Ивлева Анна и Михеева Ирина – вот те, кто не ис-
пугался трудностей и смог показать, на что способен МГТУ им. Г. И. Носова.  

Мне удалось взять небольшое интервью у Кирилла Дубовских. 

РАБОТАТЬ Я ПОЙДУ, ПУСТЬ 

МЕНЯ НАУЧАТ!
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НАШИ КРАСАВИЦЫ ВСЕМ НРАВЯТСЯ
Подготовка к конкурсу нача-

лась еще задолго до высту-
пления. Девушки в течение 

трех месяцев оттачивали  походку, 
обучались правильно подавать свои 
эмоции зрителю.

 В прграмме — три выхода на поди-
ум: в мини-платьицах, в купальниках 
и в показе коллекции одежды спон-
соров. Затем отобрали  двадцать 
лучших девушек, и они танцевали 
спортивный танец. Далее остались 
только десять конкурсанток, которые 
уже выходили на подиум в вечерних 
платьях. И, наконец, финальная пя-
терка девушек выходила в неотраз-
имых платьях от «Красы Магнитки».

Важным требованием конкурса 
является то, чтобы рост девушек со-
ставлял не менее 172 сантиметров.

Победительницей конкурса «Краса 
Магнитки-2013» стала Наталья Ка-
салинская. Она произвела на жюри 
самое лучшее впечатление. Стоит 
заметить, что Наталья, в недавнем 
прошлом студентка архитектурно-
строительного факультета МГТУ по 
специальности «производство стро-
ительных материалов, изделий и 
конструкций». Закончила универси-
тет в 2012 году, поэтому мы можем 
считать ее в каком-то роде предста-
вительницей нашего вуза.

Стоит отметить, что звание  «Мисс 
зрительских симпатий» завоевала  
студентка первого курса факультета 
экономики и права по специальности  
«управление персоналом» Валерия 
Пивоварова.

 Первой вице-мисс стала студент-
ка 3 курса механико-машинострои-
тельного факультета по специаль-
ности «проектирование технических 
и технологических комплексов» 
Зинченко Софья. Занимается  мо-
дельным бизнесом с 15 лет. Спасибо 
маме, которая отправила дочку в мо-
дельное агенство «Краса Магнитки». 
Этот конкурс для Софьи стал тре-
тьим именно такого ранга, как «Кра-
са Магнитки». Помимо этого, у нее 
еще было много конкурсов: «Супер-
модель 2009, 2012», «Мисс Туризм 
2009». Не занимала в этих конкурсах 
призовых мест, но получала мно-
жество положительных эмоций, а 

самое главное — неоценимый опыт 
для дальнейшей модельной карье-
ры. Софья подружилась со многими 
девушками, с которыми  поддержи-
вает хорошие отношения. 

Софья любезно согласилась отве-
тить на несколько вопросов.

— Многим ли пришлось по-
жертвовать перед конкурсом?

— Да, конечно, за полтора месяца 
до конкурса перешла на диетическое 
питание. И вообще, занимаюсь фит-
несом и йогой.

— Какие отрицательные мо-
менты происходили  в «Красе 
Магнитки»?

— Тяжело постоянно восприни-
мать критику руководителей. Чув-
ствуешь себя обреченной, недо-
стойной  иногда  было  тяжело снова 
приходить на репетиции. Но все же 
эта критика и помогла в итоге нам, 
преодолевая все сложности, все ба-
рьеры нашего пути, стать сильнее, 
упорно работать над собой. Проис-
ходят рост и развитие в творческом 
аспекте.

— Как ты относишься к тому, 
что победила в конкурсе Ната-
лья Касалинская, а не ты?

— Я очень рада за нее, искренне 
рада. Мы с ней сдружились, и имен-
но с  ней на протяжении всех репети-
ций больше всего общались, подба-
дривали друг друга. И были бы рады 
победе каждой из нас. 

— Был ли кто-нибудь из де-
вушек, кто тебе на самом деле 
нравился и у кого ты бы хотела 
чему-то научиться?

— Мне было интересно и приятно 
наблюдать за одной из конкурсанток 
Алексеевой Анастасией, которая, 
по моему мнению, выделялась сво-
ей харизматичностью. У нее глазки 
словно горят. По подиуму она словно 
порхает. И я на самом деле восхища-
юсь, как она это делает.

— Почему ни разу не участво-

вала в конкурсе «Мисс МГТУ»?
— Желание реально было. В 

2011 году прошла кастинг на «Мисс 
МГТУ», и в то же время проходил 
конкурс «Краса Магнитки». И я вста-
ла перед выбором — «Краса» или 
«Мисс». Выбор пал в сторону «Кра-
сы». И на этом конкурсе показала 
хорошие результаты.

— Ощущается популярность 
у мужского пола после многочис-
ленных конкурсов?

— Я бы не сказала, что стала по-
пулярней. Просто появилось больше 
мероприятий, в которых я принимаю 
участие и в процессе которых появ-
ляются новые знакомые.

— Расстроилась ли, что попа-
ла в финальную часть и не стала 
победительницей?

— Этот конкурс для меня являет-
ся соревнованием.  И  я счастлива, 
что попала в тройку лучших девушек 
этого проекта.

  По итогам  этого конкурса мне по-
ступило предложение поучаствовать 
в конкурсе «Краса России 2013». Хо-
чется выступить на нем достойно.

А также не хочется забывать про 
учебу, ведь впереди сессия (улыба-
ется).

Второй вице-мисс стала студентка 
второго курса института энергетики и 
автоматики по специальности «про-
мышленная теплоэнергетика» Кре-
чина Полина. 

В модельное агенство пришла в 14 
лет. Привела туда Полину мама. С 
детства выделялась своим высоким 
ростом, что и приветствуется при 
отборе в модельное агенство. Не-
малую роль сыграло то, что МГМЛ, 
где Полина училась до университе-
та, находится довольно близко к ДК 
им. Орджоникидзе, где и проходят 
репетиции.

За свою модельную карьеру Поли-
на участвовала во многих конкурсах: 
«Краса Магнитки»,  «Мисс Туризм», 
«Мисс МГТУ», «Супермодель», в ко-
тором заняла второе место.

— Как получается совмещать 
учебу и постоянные конкурсы и 
репетиции?

— Учусь хорошо, без задолжен-
ностей. При этом получаю второе 

образование — «технический пере-
водчик». Конечно, устаю, но приятно 
осознаю, какую работу над собой я 
проделываю.

— Какие у тебя интересы по-
мимо модельного бизнеса?

— Люблю танцевать. Танец позво-
ляет мне расслабиться и отвлекает 
меня от повседневной суеты. Обо-
жаю также петь, частенько  с подру-
гами ходим в караоке клуб.

— Есть ли мировые звезды, ко-
торыми ты восхищаешься?

Тайра Бэнкс — известная модель, 
которая со своей харизматичночтью 
и умением «дорого» себя подать, 
добилась очень многого в шоу-биз-
несе. Причем, сделала она это все 
сама.

— Довольна результатом это-
го конкурса? Что приобрела для 
себя?

— Результатом конкурса доволь-
на, надеюсь, что буду дальше раз-
виваться, тренироваться и прогрес-
сировать.

В этом году был очень сплочен-
ный коллектив, мы все сдружились 
и сопереживали друг другу.

— Есть планы отдохнуть по-
сле «Красы Магнитки»? Была ли 
за границей?

— Да, я мечтала об отдыхе во 
время конкурса. И как раз за мои 
результаты в конкурсе мне подарили  
сертификат на недельный отдых в 
двухэтажном доме на четверых че-
ловек в Абзаково. 

Была несколько раз за границей, 
но очень важным и интересным стал 
мой полет в Милан. Там проходил 
международный чемпионат «Ин-
тер Шарм», иначе говоря, «Конкурс 
бодиарта совместно с макияжем, 
парикмахерским искусством и ногте-
вым сервисом». В номинации «Body 
art» Полина как модель и сама автор 
и художница Шарыгина Юлия заня-
ли первое место.

Вот такие красивые, талантливые 
и многосторонние девушки учатся у 
нас в университете.

Александр УМАНЧУК,
химико-металлургический 

 факультет

О боже! Помогите! На нас на-
пали пираты! Хотя… При-
сматриваюсь вниматель-

нее, замечаю некие знакомые нотки 
в лицах бунтарок. Ах, да! Это же 
красавицы-студентки технического 
университета! 19 апреля под свода-
ми Левобережного дворца культуры 
металлургов вот уже в шестой раз 
выбирали самую яркую, артистич-
ную, умную, харизматичную и про-
сто красивую девушку МГТУ. За 
звание королевы вуза боролись 20 
участниц, однако, как известно, ко-
рона одна, но об этом чуть позже.

Финальному марафону молодо-
сти и красоты предшествовали 3 
этапа. Первый – спортивный – про-
шел 9 февраля на территории город-
ского легкоатлетического манежа. В 
ходе него девушки приняли участие 
в соревнованиях по картингу. Вто-
рой этап – пресс-конференция на 
тему «Университет моей мечты» со-
стоялся 19 февраля в обществен-
но-политическом центре. Встреча 
прошла в формате круглого стола, 

животрепещущими оказались во-
просы современной системы об-
разования в России и за рубежом, 
ее преимущества и недостатки, а 
также инновационные решения и 
вопросы модернизации, имеющие 
место быть в данной области. Тре-
тий этап – благотворительный. Сту-
дентки объединились 
в три группы, каждая 
из которых подготови-
ла программу для вы-
ступления в одном из 
детских домов города: 
мюзикл, театральную 
постановку, мини-спек-
такль с элементами 
ролевой игры. Всем 
детям были вручены 
подарки. 

На сцене потенци-
альные мисс МГТУ де-
монстрировали стать и 
грацию женской поход-
ки, ораторские навыки, 
делясь с нами самым 
сокровенным – своей 

мечтой. Одни мечтали об актерской 
карьере, другие — о карьере певи-
цы, третьи — о цирковом манеже. 
Конкурс талантов раскрыл лично-
сти девушек с многих сторон: здесь 
и песни, и пляски, и художественная 
гимнастика. Вне конкуренции, по 
мнению жюри, оказалась студентка 

факультета техноло-
гий и качества Татьяна 
Евдокимова, именно 
она стала счастливой 
обладательницей за-
ветной короны. Первой 
вице-мисс вновь была 
признана Валерия 
Шрайнер, студентка 
факультета экономики 
и права. Дело в том, что 
Лера получила этот же 

титул в прошлом году. Как известно, 
постоянство – признак мастерства. 
Второй вице-мисс стала студентка 
механико-машиностроительного 
факультета Алина Кадырова. Все 
участницы были отмечены ценны-
ми призами и подарками. Апофео-
зом торжества стала after-party, про-
шедшая в ночном клубе «Пиранья».

Людмила КРИВОНОГОВА, 
факультет экономики и права

В МГТУ им. Г. И. Носова учатся самые красивые девушки города Магнитогор-
ска XII конкурс «Краса Магнитки-2013», являющийся отборочным туром 
национального конкурса красоты  «Мисс Россия», прошел 29 марта в ДК им. 

Орджоникидзе. Выявлены победительницы в различных номинациях.

МОРСКОЙ КРУИЗ НА «МИСС»


